

# El Estado y Los Nuevos Paradigmas Gubernamentales

Las transformaciones en el siglo XXI han evidenciado nuevas relaciones entre la sociedad y los Estados, las cuales se han manifestado entre las discusiones del espacio que guardan cada uno; por un lado, la sociedad independiente y autónoma del Estado, más asegurada su composición por el mismo, y por el otro, el Estado cada vez más incapaz de influir en la sociedad y más debilitado ante los procesos globales.

Estudios realizados en el año 2011 comprueban que para los ciudadanos son de suma importancia los aspectos tales como la reputación corporativa, la confianza y la transparencia, debe comprenderse que con una mayor transparencia se permite un debate más documentado entre las autoridades y el público, puesto que refuerza la credibilidad y la comprensión, por parte del público, de las medidas y opciones políticas.

La transparencia fiscal facilita el acceso a los mercados nacionales e internacionales de capital, y ayuda a detectar los riesgos anticipadamente, de manera que se pueda dar respuesta a las nuevas condiciones con medidas de políticas más oportunas y moderadas que permitan reducir las probabilidades de crisis.

Referencia:

Aguilar (1992)El Estudio de las Políticas Públicas, México, Porrúa.